Brühlgut.

TODESANZEIGE

In stiller Trauer teilen wir mit, dass unser Bewohner

Martin Henauer

am Dienstag, 2. Juli 2024 nach schwerer Krankheit verstorben ist.

Martin trat 1982 in die Brühlgut Stiftung ein und lebte zuletzt auf der Wohngruppe 52A. Er liebte Musik und das Spiel der Trommel sowie seine CD-Sammlung. Ging es darum ein Fest zu feiern war er mit grosser Begeisterung dabei.

Martin hat uns mit seinem Humor, seinem Charme und seiner Lebensfreude immer wieder ein Lächeln auf unser Gesicht gezaubert.

Wir sind dankbar für die gemeinsam verbrachten Stunden und dafür, dass wir Martin auf einem Teil seines Lebensweges begleiten durften. Er hinterlässt eine grosse Lücke. In Liebe bewahren wir ihn in unseren Herzen.

Der Trauerfamilie wünschen wir in dieser schweren Zeit viel Kraft und sprechen ihr unser herzliches Beileid aus.

Geschäftsleitung Mitarbeitende und Angestellte Bewohnerinnen und Bewohner

Brühlgut Stiftung

Winterthur, Juli 2024

Die Beisetzung findet im engsten Familienkreis statt. Die Trauerfeier findet am Dienstag, 16. Juli 2024, um 14.15 Uhr an der Euelstrasse 48 in Winterthur statt.